



La Chorale du collège à l'EHPAD de Coulonges

publié le 17/12/2018

Vendredi 14 décembre 2018, les élèves de la Chorale du collège sont allés à l'EHPAD de Coulonges pour chanter leur répertoire sur le thème de la mer auprès des personnes âgées.

La Chorale de l'EHPAD avait aussi préparé quelques chansons communes, ce qui leur a permis d'entonner certains titres avec les jeunes chanteurs.

Cette visite a été très appréciée des résidents qui ont offert un goûter aux enfants avant leur retour au collège.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.